Erfahrungsangebot mit Ton

Es lohnt sich sehr, ein Angebot mit Ton durchzuführen. Dies ursprüngliche Material ist wunderbar für Kinder unter 3 Jahren geeignet, weil es weich, sinnlich und matschig ist. Es lässt Experimente mit zusätzlichem Material zu und lässt sich in alle Richtungen verformen. Kinder werden spielerisch zum Sprechen angeregt.

Zum Arbeiten mit Ton kann ein Tisch mit Folie bedeckt werden oder ein warmer Raum mit einer rutschfesten Folie auf dem Boden genutzt werden, in dem sich die Kinder auch nur mit weniger Kleidung aufhalten können.

Ich habe diese Ideen zusammengestellt:

Material: nicht weniger als 5 kg Ton für fünf Kinder, Nudelhölzer, runde Hölzer, Gummihammer mit Noppen, Kochlöffeln, Fleischklopfer, Kämme und alle Dinge, die den Ton mit einem unverwechselbaren Eindruck prägen.

- den Ton mit Wasser zu einem Brei kneten, Hügel aufschichten, die Kinder frei graben und matschen lassen,
- einen großen Berg in der Mitte des Tisches anhäufen, ein Loch in den Berg graben, ausschachten
- den Ton fest lassen und den Kindern selbst die Gelegenheit geben, damit zu experimentieren.
- Graben, Kratzen, Würste formen, Kugeln und Löcher bohren
- zum Schluss können Glasmurmeln in den Ton gedrückt werden. Diese Kunstwerke können dann gebrannt werden.

Viel Freude bei der Umsetzung!